

Diputados devuelven a comisión dictamen de pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA CALZADA),. La **Cámara de Diputados** frenó la discusión del dictamen para crear el Fondo de Pensiones del Bienestar y devolvió el dictamen a la Comisión de Seguridad Social, porque de manera irregular fue modificado por fuera de lo que fue dictaminado, lo que vulnera el proceso legislativo. Con una sesión que inició cerca del mediodía, se dio con un posicionamiento en contra de la oposición para tratar de bajarla por medio de mociones suspensivas, fueron cuatro. El coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, reconoció que había cambios en este dictamen y solicitó un receso a la Mesa Directiva de Lázaro, así la presidenta de la **Mesa Directiva**, la priista **Marcela Guerra**, declaró un receso inmediatamente. Por su parte, el PAN dio una conferencia de prensa donde denunció que no solamente es un cambio, sino son varios. Finalizaron citando para el próximo lunes a la una de la tarde,



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4482?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4482&authkey=!Alj9yrgZjol7Fzs&ithint=video&e=Yc3cQT